
2022年度　東京アカデミー全校の

最 終 合 格 実 績

2,916名
東京アカデミーの公務員合格者数は、
のべ人数ではなく、最終合格者実数で勝負します。
※2023年度についても判明次第公表いたします。

①弊社合格実績は、弊社主催有料講座受講生のみのカウントであり、模試のみの受験者、教材のみの購
入者、ガイダンス・イベントのみの参加者等は一切含まれておりません。

②弊社合格実績に自衛官候補生等の有期限雇用職員や非常勤職員、農業協同組合や社会福祉協
議会等の合格者、また2022年以前の過年度受講生の合格者は一切含まれておりません。

③他予備校や専門学校が合格実績として掲載している「一次合格率」「最終合格率」は80％台～90％
台と軒並み高いですが、2022年度近郊の各自治体一次試験合格率は約30％～40％、最終合格率
は約10％～20％程度です。一次試験合格率や最終合格率が80％～90％台というのは非常に非現
実的と考えます。

④弊社は受講生に対し、併願受験をお勧めしますが、弊社の合格実績を伸ばすために特定の合格しやす
い官庁・自治体の採用試験を強制的に受験させることはいたしません。

※以上、東京アカデミーは、誠実かつ根拠のある合格表記を行っております。

合格表記について他社と比べてください

2019年～2022年の合格先（名古屋校のみ）

国家総合職、国家一般職、国家一般職（土木）、裁判所職員（総合職）、裁判所職員（一般職）、国税専門官、
財務専門官、労働基準監督官A、　東京特別区、東京消防庁、国立大学法人、法務省専門職員（法務教官）、
愛知県警、 岐阜県警、 三重県警、 滋賀県警、 大分県警、 大阪府警、 警視庁　等

愛知県 岐阜県

三重県

その他
地域

愛知県庁、 愛知県庁（薬剤師）、
名古屋市、名古屋市（消防）、名古
屋港管理組合、 あま市、 みよし市、
清須市、弥富市、西尾市、阿久比町、

愛西市、愛西市（消防）、安城市、尾張旭市（消
防）、田原市（消防）、稲沢市（消防）、一宮市、
一宮市（消防）、 岡崎市、 春日井市、 小牧市、
小牧市（消防）、瀬戸市、瀬戸市（消防）常滑市、
新城市、 長久手市、 豊橋市、 豊橋市（消防）、
豊田市、豊田市（消防）、犬山市、犬山市（消防）、
刈谷市、 江南市、 知立市、日進市、半田市、
豊川市　等

岐阜県庁、大垣市、各務原市、瑞浪市（消防）、
美濃加茂市、 御嵩町　等

三重県庁、 四日市市、 志摩市、 津市　等

東京都庁、 横浜市、 横浜市（消防）、 静岡
県御殿場市（消防）、 浜松市、香川県観音
寺市、 北海道登別市、 長崎県庁　等

夜間土日総合コース

現役
合格

現役
合格

現役
合格

現役
合格

●東京アカデミーの講義(生講義)を受けてみていかがでしたか？いちばんため
になった講義は何ですか？
　オンラインの講義と比べて、程よい緊張感を持って授業に取り組むことができた点
はよかったと思います。また、周りの受講生の学ぶ姿勢を間近で見ることが出来た
ので、学習意欲の向上に繋がるとも感じました。特に文章理解の講義では、文章の読
み方や文章の展開方法を知ることが出来たので、一番ためになったと感じました。

浅野 一作さん　
9月生
大学：南山大学

最終合格先
国家総合職（法務省）

現役
合格

最終合格先
大垣市

●教務スタッフの対応やフォローで最も助けられたこと、もっと強化してほしい
ことは？
　悩みをすぐに相談できることは一番良かったと思います。何回でも志望動機を
添削してもらえる部分と一緒になって考えてもらえる部分にとても助けられま
した。毎日スタッフがいてくれることに安心感を覚えたので、安心して東京アカ
デミーに通うことが出来ました。

後藤 伶奈さん　
9月生
大学：南山大学

●東京アカデミーに通ってよかったと思う点を教えてください。
　スタッフの方に、何度も面接カードの添削をしてもらえたことがとても助かりま
した。面接練習も回数無制限でできたので、よかったです！先生に質問できる環
境が整っているので、わからない問題があればすぐに聞いて、分からないまま
にしないようにしましょう！

最終合格先
国家一般職

杉浦 伶音さん　
9月生
大学：南山大学

●受験を振り返って、これから受験勉強を開始する後輩に「これが大事！」とひと
つ伝えるとしたら何ですか？
　筆記試験を通ることがまず重要ですが、面接試験がかなり肝になってきます。
面接カードの作成や職種研究などの面接対策を早めにやっておくのをおすす
めします。

最終合格先
国家一般職、国立大学法人、国家総合職

松岡 健太さん　
6月生
大学：南山大学

●東京アカデミーの教材のうち、最も活用した教材は何ですか?また、あなたが
工夫した独自の活用法は？
　出た問をどの科目でも活用していました。何周も行うことで解ける問題が増え、
それがそのまま本番の得点率に直結したと感じています。また、受けた模試は
何回も解き直しました。あと、時事蔵はすごく役に立ちました。おかげで時事は
どの試験種でも高得点を取れました。

最終合格先
国家一般職

脇田 瑞希さん　
11月生
大学：南山大学

現役
合格

●二次試験対策(個別・集団面接、集団討論、論作文など)では、具体的にど
んな指導、どんなアドバイスが役に立ちましたか？
　集団討論の練習では、立ち回りの仕方を学びました。「受験生はライバル
ではなく仲間と思うこと」というアドバイスをいただいたおかげで、本番の
面接では緊張することなく楽しく討論できました。

梅村 聡一さん　
9月生
大学：中部大学

最終合格先
豊橋市消防本部、愛知県警察

●東京アカデミーに通ってよかったと思う点を教えてください。
　全ての範囲を満遍なくやって下さるので、弱点が減った点が良かったで
す。面接、論作文にも力を入れてくださるので、そこも助かりました。また、
分からない点をすぐ聞ける環境や、周りが努力している姿を目の当たりに
するので、自分も頑張ろうと思える点もよかったです。

最終合格先
愛知県警察、大阪府警察、
知多中部広域事務組合消防本部

榊原 豪真さん　
11月生
大学：愛知学院大学

●東京アカデミーの講義(生講義)を受けてみていかがでしたか？一番ため
になった講義は何ですか？
　一番ためになった授業は政治・社会の授業です。ただ用語の説明をするだ
けでなく、最近のニュースや制度の成り立ちなどを絡めて細かく、しかも中
だるみせずすばやく説明してくださっていたので、とても頭に入ってきやす
かったです。

最終合格先
愛知県警察

向井 裕香さん　
11月生
大学：椙山女学園大学

現役
合格

現役
合格

●二次試験対策(個別・集団面接、集団討論、論作文など)では、具体的にど
んな指導、どんなアドバイスが役に立ちましたか？
　話すということが得意ではありませんでしたが、面接練習の際に繰り返し
質問をしてもらうことで、話すということに慣れていき、志望動機などにも
自信がつきました。また、面接練習が回数無制限で受けられることは、話す
ことが苦手な自分にとってはとても助けられました。

三輪 千種さん　
11月生
大学：岐阜大学

最終合格先
小牧市

●二次試験対策(個別・集団面接、集団討論、論作文など)では、具体的にど
んな指導、どんなアドバイスが役に立ちましたか？
　面接練習での「自分らしく、ありのままでいい。」というアドバイスが心に
残っています。今までの経験やそれから得た考えなどから、自分らしく答
え、自分を作り上げすぎないことが大切だと感じました。

山口 友莉佳さん　
11月生
大学：南山大学

最終合格先
四日市市

土日教養（事務）コース

土日教養（公安）コース

1 21 2


